



Hermann Gröhe
Bundesminister
Mitglied des Deutschen
Bundestages

Grußwort

Sie sitzen wieder sportlich im Sattel und nehmen aktiv am Leben teil. Mit einer erfolgreichen Organtransplantation beginnt eine neue "Lebenstour" für die Menschen, die ein Spenderorgan erhalten haben. Diese ermutigende Botschaft geht von der "Radtour pro Organspende" aus.

Im Radsport spricht man beim Zeitfahren vom "Kampf gegen die Uhr". Im Moment warten bei uns über 10.000 Menschen auf ein lebensrettendes Spenderorgan. Viele von ihnen könnten den Kampf gegen die Uhr gewinnen, wenn mehr Menschen sich für die Organspende entschieden. Dazu ist nicht nur Aufklärung, sondern auch positive öffentliche Aufmerksamkeit notwendig. Deshalb wünsche ich Ihnen von Herzen, dass Sie auf dieser Tour von Berlin nach Bad Oeynhausen mit vielen Menschen ins Gespräch kommen und dass im Windschatten Ihrer Tour auch das Vertrauen in die Organspende und die Transplantationsmedizin weiter wächst.

Die "Radtour pro Organspende" ist ein Ansporn für uns alle. Angehörige von Organspendern sehen, welch' kostbare Lebensqualität der Verstorbene spenden konnte. Die Beschäftigten in den Kliniken erleben, wie wichtig ihre Arbeit und ein offener Umgang mit dem Thema Organspende sind. Und wer seinen persönlichen Organspendeausweis noch nicht ausgefüllt hat, der wird angeregt, dies zu tun. Ich danke "TransDia e.V." für diese wertvolle Initiative und wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine erfolgreiche Tour!



Hermann Gröhe